

## HELLO タリス!!

### Track and Field!

私は、10月13日に小学校の陸上競技大会を見に行きました。子どもたちは、とても一生懸命競技をしていました。私は、頑張っている子どもたちの姿を見て、とても印象に残りました。

私が子どもの頃、走ることは好きでしたが、身体が弱かったのでとても遅かったです。初めて1マイル（約1.6km）を走ったときは13分以上かかりました。総勢100人くらい走り、私は最後尾ではありませんでしたが、後ろには10人もいなかつたと思います。本当にやせこけて弱かつたので、腕立て伏せもあまりできませんでした。

私は、鬼北町の子どもたちと交流をすると、みんな健康で元気なので、本当に感心します。なぜなら、現在アメリカの多くの子どもたちは学校で体育の授業がなくなつたため、あまり運動をしません。放課後は、家に帰ってゲームをしたり、テレビを見たりしています。

また、学校内の自動販売機ではコーラやお菓子などを売っています。そのため、太っている子どもが増えています。最近は、その自動販売機の設置や体に悪い食べ物の販売を禁止する動きもありますが、まだまだ解消されていません。

日本のように体育の授業で運動をすることは本当に良いことだと思います。昔の子どもはもっと元気だったかもしれません、この娯楽が多い時代に運動をする機会があるのは良いことです。

私は、アメリカ人が運動の重要性に気付くことを望んでいます。

### 【鬼北町人権教育協議会からお知らせ】

#### 「鬼北町人権を考える集い」開催 ～人権尊重の意識の高揚を図り差別のない 豊かな町づくりの推進に努める～

日 時 平成22年12月11日(土)14:20～

場 所 鬼北町広見体育センター

入場料 無料

日 程

14:20～ コーラス(コールグリーン)・作文発表(小中学生)

15:00～ 人権講演

講師:辛坊 治郎 氏

演題:「人権を侵害しないために  
～情報の正しい選び方～」



辛坊 治郎 氏

人権について考えるよい機会です。  
皆さんのご来場をお待ちしております。

生涯教育課 文化スポーツ係☎45-1111 内線412

### 人口と 10/31現在

#### 世帯数

( )内は前月比

人 口	11,898 人	(- 10)
男 性	5,552 人	(- 3)
女 性	6,346 人	(- 7)
世帯数	5,164 世帯	(- 5)